



## Place au spectacle vivant !

publié le 20/02/2025

### *Descriptif :*

Mardi 18 février 2025, la troupe de théâtre « Le Théâtre de l'imprévu » est venue à la salle des fêtes de Vouneuil/Vienne pour la représentation de la pièce le Médecin malgré lui de Molière, le matin pour l'ensemble des élèves de 5° et l'après-midi pour l'ensemble des élèves de 6°.

Mardi 18 février 2025, la troupe de théâtre « Le Théâtre de l'imprévu » est venue à la salle des fêtes de Vouneuil/Vienne pour la représentation de la pièce le Médecin malgré lui de Molière, le matin pour l'ensemble des élèves de 5° et l'après-midi pour l'ensemble des élèves de 6°.

Après avoir découvert une intrigue de comédie sur fond de critique de la médecine à l'époque de Molière , les élèves ont pu poser toutes leurs questions à l'ensemble des comédiens qui se sont prêtés volontiers au jeu : comment faire pour mémoriser autant de texte ? Qui décide au sein de la troupe de la mise en scène ? Comment changer aussi rapidement et facilement de voix pendant le spectacle ?...

Cette représentation sera l'ouverture, en cours de français, d'une étude du théâtre du XVII° et la grande modernité de la mise en scène proposée ce jour-là facilite grandement l'entrée dans le texte de Molière qui peut parfois paraître exigeant.

Merci beaucoup aux comédiens !







